

The real long lasting degassing rod with perfect blades.

The S/S Mix-Stir

 PUNCH

 PUNCH

The S/S Mix-Stir

- » The S/S Mix-Stir has been designed with a longer 21" stainless steel (S/S) rod. Its unique blades act like a turbine for maximum mixing and stirring efficiency.
- » The plastic blades are safe to use with a glass carboy.
- » The S/S Mix-Stir blades always rotate in the opposite direction.
- » The S/S Mix-Stir lets you use any kind of bung that fits your carboy, if you want to use a bung.
- » The S/S Mix-Stir is constructed with 100% food grade material.
- » The mix stir is now resistant to high temperatures. It can withstand up to 102.2 °C (216 °F).



Instructions for Use

- 1 Clean and sanitize the S/S Mix-Stir before each use.
- 2 Attach the top of the S/S Mix-Stir to a drill and tighten securely. If used in a carboy, insert rubber bung (if you want to use it with a bung) between the drill and the blades, before attaching to the drill.
- 3 Place the S/S Mix-Stir rod into the container sealing the neck of it with the bung, if used.
- 4 Turn on the drill and mix for approximately 10 to 15 seconds, then pause to allow the foam to settle. Lift the bung to facilitate the escape of gas, then repeat the process two or three times.
- 5 Remove the S/S Mix-Stir from the container and remove from the drill. Clean, sanitize and DRY it.
- 6 Repeat de-gassing procedure as required.

WARNINGS/PRECAUTIONS

Do not touch the inside of the glass carboy with the S/S Mix-Stir blades.

Do not apply downward pressure on the carboy with the S/S Mix-Stir.

While rotating, never touch the bung with the drill.

Avoid using the S/S Mix-Stir outside a contained environment, as this may cause bodily harm.

Never attempt to touch the blades while connected to the drill.

Do not drop the S/S Mix-Stir inside the carboy.

Another innovative product made by:



info@thevintageshop.ca

www.thevintageshop.ca

Le S/S Mix-Stir



La vraie tige de dégazage durable avec des pales parfaites.

 PUNCH

 PUNCH

Le S/S Mix-Stir

- » Le S/S Mix-Stir a été conçu avec de plus longues tiges (21 po) d'acier inoxydable (S/S); ses pales uniques agissent comme une turbine pour une efficacité maximale de mixage et d'agiter.
- » Les pales de plastique peuvent être utilisées en toute sécurité avec des bonbonnes de verre.
- » Les pales du S/S Mix-Stir tournent toujours en sens inverse.
- » Le S/S Mix-Stir vous permet d'utiliser n'importe quel genre de bonde qui s'ajuste à votre bonbonne, si vous souhaitez utiliser une bonde.
- » Le S/S Mix-Stir est construite avec 100% des matériaux de qualité alimentaire.
- » Le mélange est maintenant résistant à haute température. Peut résister jusqu'à 2 degrés Celsius (216 degrés Fahrenheit).



Mode d'emploi

- 1 Nettoyer et désinfecter le S/S Mix-Stir avant chaque usage.
- 2 Attacher le dessus du S/S Mix-Stir à une perceuse et le fixer solidement; s'il est utilisé dans une bonbonne, insérer la bonde de caoutchouc, entre la perceuse et les pales, avant de le rattacher à la perceuse.
- 3 Placer la tige du S/S Mix-Stir dans le contenant, en scellant le col avec la bonde si elle est utilisée.
- 4 Mettre en marche la perceuse et mélanger pendant 10 à 15 secondes; faites une pause pour permettre à la mousse de se reposer. Soulever la bonbonne pour faciliter l'échappement du gaz, puis répéter le processus deux ou trois fois.
- 5 Retirer le S/S Mix-Stir du récipient et en retirer de la perceuse. Nettoyer, désinfecter, et SÈCHER.
- 6 Répéter la procédure de dégazage, si il est nécessaire.

AVERTISSEMENTS/PRÉCAUTIONS

Ne touchez pas l'intérieur de la bonbonne en verre avec les pales du S/S Mix-Stir.

Ne pas appliquer de pression à la baisse sur la bonbonne avec le S/S Mix-Stir.

Pendant qu'il est en rotation, ne jamais toucher la bonde avec la perceuse.

Éviter d'utiliser le S/S Mix-Stir en dehors d'un environnement confiné, car cela pour causer entraîner des blessures corporelles.

N'essayez jamais de toucher les pales pendant qu'elles sont connectées à la perceuse.

Ne laissez pas tomber le S/S Mix-Stir à l'intérieur de la bonbonne.



8 25392 00470 8